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4 月 24日下午，广城·珠啤新零售产业学院在学院海珠校区三楼会

议室举行首届理事会议。产业学院院长、珠江啤酒党委副书记吴家威带

领企业理事会成员一行共 9人和商贸系肖利秋主任、麦影副主任以及产

业学院下设培训中心、新零售研究中心和新零售体验与精酿啤酒文化推

广交流中心等部门负责人一同参加本次会议。  

本次会议采用研讨的方式进行。首先由珠江啤酒党委副书记吴家威

院长对于新零售产业学院的发展目标和定位、运作模式以及人才培养工

作等方面提出了建设思路和要求。接着，双方与会人员根据各自工作和

职责阐述了工作进度和建设想法。大家围绕校企合作联合培养新零售人

才展开激烈讨论，认为新零售产业学院建设需要结合新零售课程开发，

顺应消费者定制和定制的消费理念，培养卖产品、卖服务和卖理念的新

零售人才，提供个性化和创新性的生活场景式消费模式，输出产教深度

融合和新零售研究的科研成果，将新零售产业学院建设成为学校和企业

品牌宣传的一张亮丽名片。产业学院执行院长肖利秋表示，今后将紧紧

围绕将产业学院建设成为“产教深度融合、高水平的区域内具有一定影

响力的新零售人才培养示范基地”的发展目标，重点做好今年的珠啤新

零售体验中心项目建设、联合开展现代学徒制人才培养等工作。  



此次会议是继上周双方在珠啤隆重举行广城·珠啤新零售产业学

院挂牌仪式以来召开的第一次理事会议，标志着校企双方在产教融合、

合力培养新零售营销人才方面又迈出了可喜的一步。  

 


